

En el mes de nuestra primera independencia, luchando por concretar la segunda.

En el mes de la desaparición física de Evita, aparecemos para hacerla vivir eternamente, en el alma y en la lucha de su pueblo.

* * * * *

CON EL PUEBLO EN ARMAS, HACIA LA TOMA REVOLUCIONARIA DEL PODER.

Ya nadie duda, por su contundente evidencia, que la LUCHA ARMADA POPULAR, ha dejado de ser en nuestro país un "espejismo subjetivo" o "ilusión óptica" de los llamados "Tremendistas, por los "prudentes" reformistas y hasta por algunos pretendidamente revolucionarios.

Para los que postulabamos y pregonabamos este método como el UNICO POSIBLE Y EFICAZ PARA LIBERARSE, esgrimido y practicado por los pueblos, organizado y conducido por sus vanguardias naturales, no nos sorprende ni nos asombra el rigor desnudo de esta TREMENDA VERDAD OBJETIVA Y REVELADA que ha eclosionado INORGANICAMENTE en nuestro país, mostrando la madurez del proceso revolucionario de liberación en la Argentina, proceso que se extiende modularmente a toda América Latina y Pueblos sometidos por el brutal y antihumano SISTEMA COLONIAL CAPITALISTA, liderado por los EE.UU.

Esta eclosión inorganica, que por consiguiente ninguna organización revolucionaria o reformista de las existentes puede atribuirse como propia, ES, ni mas ni menos que la respuesta masiva a la prepotencia asesina de la dictadura olicarco-imperialista y un golpe de gracia a los "analistas revolucionarios", que subestimaron permanentemente la capacidad y voluntad combativa de nuestro pueblo.

Ya, hablar de la VIOLENCIA REVOLUCIONARIA DE LAS MASAS, no sera una posibilidad remota, "ideal y subjetiva" que algun dia lejano, practicaremos los Argentinos concientes. Ya no será un acontecimiento extraño a nuestra experiencia y "forma de vida", solamente practicado por pueblos geograficamente distantes, e interpretado desde aquí como una rareza mas de su exótico folklore.

No. Ya, la justa violencia popular camina con nosotros las calles de nuestras ciudades y pueblos, se atrinchera en nuestras plazas y se combate en las puertas de nuestras casas.

Aquí y hoy, Argentina, mayo, junio y julio de 1969.

Este histórico acontecimiento, que debemos asimilar positivamente; se hace necesario para incorporarlo a nuestra "forma de vida", analizarlo en extenso, con sus antecedentes, particularidades, características actuales y perspectivas.

POR SUPUESTO QUE SIN DEJAR DE COMBATIR, DE SEGUIR LUCHANDO TODOS Y CADA UNO DE LOS MINUTOS.

Doctrinariamente, podemos decir que así, analizando, sacando conclusiones y tomando ejecutivamente las correspondientes determinaciones, iremos encontrando paso a paso el camino que conducira al Pueblo hacia el poder y a este junto con la Nación hacia la total liberación.

La acción directa y la violencia popular, progresivamente organizada, perfeccionada en su eficacia, depurada en sus objetivos revolucionarios, administrada y asimilada cada vez mas concientemente por los combatientes populares y por el Pueblo sera de ahora en mas la constante del camino a recorrer, que sin tiempo fijo de duración, se ha ubicado ya en el espacio de nuestra historia.

Muchas veces se ha analizado desde distintas experiencias y posiciones, la madurez de nuestro proceso socio-político y sus condiciones revolucionarias, otras tantas arribaba a conclusiones quietistas, desalentadoras, paralizantes; con diferentes argumentos y razones mas o menos "sesudas", aparentemente científicas, obtenian como corolario la desición de NO HACER. Recetaban NO HACER y criticaban despectivamente acusando de aventurerismo a los que hacían o intentaban hacer.

Hoy, el accionar popular con su verdad inobjetable ha marcado a fuego y con sangre la irreversible característica que presidirá nuestra historia futura.

Hoy, la MADUREZ DE LAS CONDICIONES REVOLUCIONARIAS, ha caído como la fruta, sobre la "cabeza sesuda", descreída y timorata del reformismo de todo pelaje y porque no decirlo, también de muchos "revolucionarios", sin audacia para concebir, sin creatividad para organizar, SIN CAPACIDAD PARA HACER.

Hoy solo la cobardía manifiesta o la traición solapada, pueden negar la posibilidad de hacer y la necesidad de seguir haciendo.

Hoy argumentar FALTA DE CONDICIONES, les sera tan difícil a los traidores, como ayer a nosotros demostrar que existían.

A partir de ahora solo la argumentación que promueva, organice y desarrolle la acción revolucionaria, sera valedera.

Se trata de encontrar los elementos útiles, la conciencia suficiente, el valor y la moral necesaria para hacer.

ORGANIZAR LA VOLUNTAD DE HACER Y LA ACCION MISMA SERA DESDE AHORA NUESTRA VERDAD.

Aunque debemos evitarlo, poderemos equivocarnos al hacer, EL ERROR ES PARTE DE LA ACCION, PERO TAMBIEN ES PATRIMONIO DE LOS QUE NO HACEN CUANDO HAY QUE HACER.

EL DEBER DE TODO REVOLUCIONARIO ES HACER LA REVOLUCION. Y ser revolucionario significa y significo siempre, adelantarse con la idea y la acción a recorrer el camino que debe andar el pueblo, por el cual ya han transitado o transitan dos terceras partes de la humanidad, haciendolo por consiguiente mas conocido, científicamente mas accesible al acierto, mas estrecho al error.

Nuestro proceso de desarrollo como Pueblo y como Nación, es parte -indiscutiblemente- del desarrollo, en el proceso político-social de la humanidad en el cual se integra, con sus particularidades y antecedentes historicos que lo identifican y tipifican.

Así como se ha internacionalizado la explotación injusta y violenta del sistema colonial capitalista a través del fenómeno Imperialista, también se internacionalizo la violencia revolucionaria de los pueblos que la padecen. En este movimiento, cada pueblo dentro del desarrollo desigual en que se encuentra la humanidad, genera sus propios mecanismos y formas de liberación, pero también asimila e incorpora los mecanismos y formas generales creados por la violencia revolucionaria a escala internacional.

Afortunadamente para nuestro pueblo y para la humanidad toda, la violencia revolucionaria, generalizada a nivel internacional, ya comenzo a tener nuestro aporte y somos una parte mas donde se combate con las armas populares la injusticia y violencia de los poderosos sirvientes del imperialismo. Rechazamos además de esta manera, el chantaje nuclear con que amenazan al mundo entero los imperialistas yanquis y la concomitante y traidora coexistencia soviética, imperialistas del NO HACER.

Los argentinos hemos entrado en el punto, donde la línea del desarrollo de la lucha nacional (cuya expresión mas consecuente y acabada es el mayoritario MOVIMIENTO PERONISTA) entronca con la línea ascendente de la violencia mundial revolucionaria de los pueblos, por su irrenunciable derecho a la liberación.

La madurez del proceso en el orden nacional e internacional se ha manifestado con indudable crudeza ya en nuestro país.

Para los "profetas" de la verdad revelada, para los anunciadores de lo que ya pasó, para los cronistas de lo ya sucedido, con pretensiones de visionarios y "lucidos precursores", les decimos: siempre hay tiempo y cada vez mas razones para ser revolucionarios, pero ser revolucionario es ser vanguardia y ser vanguardia significa estar adelante. . . ADELANTE EN LA VISION GUIANDO. ADELANTE EN EL PUEBLO ORGANIZANDO. ADELANTE EN EL COMBATE PELEANDO

Nuestra clase trabajadora, que junto con las demás clases y sectores nacionales, se incorporó como protagonista y artífice de nuestra historia, el 17 de octubre de 1945. Que participo en el FRENTE DEL PUEBLO, que sustentara y diera base social y política a los 10 años del GOBIERNO NACIONALISTA-POPULAR DEL GENERAL PERON, originando el movimiento de masas mas importante de la lucha anti-imperialista en la ARGENTINA CONTEMPORANEA.

GOBIERNO POPULAR Y FRENTE DE CLASES ANTI-IMPERIALISTAS, que al sufrir la deserción de la burguesía, quedo librado a la conjura contrarrevolucionaria, que colminó con el derrocamiento de Perón, la pérdida progresiva de la soberanía y las conquistas populares alcanzadas.

Burguesía, que al desertar del frente popular se integra como socia menor del imperialismo en la explotación de nuestro pueblo y como aliada de la oligarquía nativa en el frente gorila interno. Dejando a su vez minada, con su anestésica ideología al movimiento popular, vestigios de su paso por este, caldo de cultivo para el REFORMISMO ELECTORAL O GOLPISTA.

Nuestro pueblo sufrio los fusilamientos, asesinatos y torturas, la arbitrariedad de tribunales militares conintes y de guerra especial, la explotación económica y la proscripción política.

Que se viene deshaciendo de la conducción sindical y política traidora, a través de largos años de sufrimientos, de sangre, de sudor, de miles de mártires desconocidos, que como los conocidos FELIPE VALLESE, MENDOZA, RETAMAR, MUSSI, y MENDES fueron víctimas de la inescrupulosa tortura asesina física, moral, o la anónima y social de la enfermedad y el hambre.

Conducción sindical y política de la que el pueblo ha empezado a sacudirse su nociva carga de traiciones y negociados en oficinas ministeriales y patronales.

Conducción reformista y traidora de las luchas obreras, estudiantiles y populares en las que se inmolaron compañeros como HILDA GUERRERO DE MOLINA, PAMPILLON, CABRAL, BELLO, BLAN-

CO Y EMILIO JAUREGUI, ASI como los compatriotas de CORDOBA, que lejos de ser lejos de ser asumidas valientemente se las pretende usar con fines electoralistas o golpistas.

Conducción política y sindical que ha sido marcada a fuego por nosotros desde sus primeros síntomas y que continuaremos denunciandola ante el pueblo cuando el "VOTE Y GANE" de 1963, cuando "EL OPERATIVO RETORNO PACIFICO" de 1964, ante el "VOTE Y VUELVE" de 1965, el "HAY QUE ESTAR CONTRA PERON PARA SALVAR A PERON" de 1966.

Colaboracionistas, participacionistas y cómplices de la dictadura hasta la fecha de la intervención y despido en los sindicatos de canillitas, prensa, portuarios, ferroviarios, químicos, petroleros, gráficos, navales, de farmacia, que apañaron el cierre de los ingenios tucumanos, el avasallamiento de la universidad, con la perdida de su autonomía y el resurgimiento de las ollas populares a escala nacional.

Conducción negociadora y tibia EN LO POLITICO Y SINDICAL, que ya ha comenzado a ser desbordada por las actitudes combativas de las bases, actitud combativa que solo fue interpretada y canalizada por la C.G.T. de los Argentinos, expresión mas avanzada en la historia del sindicalismo argentino, a pesar de las limitaciones con que cuenta y que solo podrá superar con la existencia de una VANGUARDIA político militar organizada que le ofresca claras perspectivas revolucionarias.

Nuestra clase trabajadora, altamente organizada a nivel sindical y suficientemente clara en lo político, comenzó a dar muestras que los argentinos no somos una excepción en el mundo, que tambien comenzamos a ejercer la violencia justa que nos devuelve la dignidad avasallada, con riesgos de perderla, por vivir concediendo, retrocediendo.

Que estamos dispuestos a luchar y a morir por un nuevo hombre en una nueva sociedad justa y humana. Que la lucha popular RECOMENZADA EXPONTANEAMENTE, no es mas que la manifestación de repudio masivo, en respuesta a la violencia reaccionaria, hasta ahora sufrida en cubierto y disimulada por un manto de 14 años de golpes y farzas demoliberales, con proscripciones electorales o elecciones anuladas, con DICTABLANDA o con DICTADURA.

Que esta violencia popular, nos permitio reencontrarnos, con toda la fuerza y autenticidad de pueblo que supo gestar HEROES DE MAGNITUD MUNDIAL COMO SAN MARTIN O EL "CHE".

En esta lucha patriótica nos hemos reencontrado todos los autenticos argentinos, los comprometidos con la libertad, la justicia y la soberanía de la nación y el pueblo; los no comprometidos con la explotación y los monopolios y la entrega.

Hoy despues de estos acontecimientos históricos, NOSOTROS, PERONISTAS REVOLUCIONARIOS, concientes de nuestro deber de argentinos, porque sentimos como peronistas y actuamos como revolucionarios nos comprometemos ante la humanidad y la historia a:

ORGANIZAR LOS COMBATIENTES JUNTO AL PUEBLO HASTA LOGRAR QUE CADA PERONISTA SEA UN COMBATIENTE, PARA QUE DONDE SE ENCUENTREN DOS COMBATIENTES DEL PUEBLO SE ORGANICE Y EJECUTE UN COMBATE, HACIENDO DE CADA COMBATE UN TRIUNFO, LOGRANDO CON MUCHOS TRIUNFOS PARCIALES LA VICTORIA.

Asumimos junto al pueblo, del cual somos una expresión conciente de su origen y destino, la tarea de elaborar y ordenar de acuerdo con sus intereses las ideas revolucionarias, patrimonio de todos los revolucionarios gestados por la humanidad. Proceso de construcción ideológica que iremos corroborando con nuestro practico accionar cotidiano, encontrando las aristas del cuerpo de la verdad, que sin duda producirá una moral superadora capaz de habitar a un hombre nuevo en la ya cercana y visible sociedad liberada.

CONVOCAMOS A LAS ORGANIZACIONES POPULARES Y AL PUEBLO TODO, REPRESENTADO EN SUS MAS COMBATIVOS MILITANTES, A SEGUIR LUCHANDO CONTRA LA DICTADURA MILITAR, ESTRECHANDO FILAS DETRAS DEL PROGRAMA DEL 1º DE MAYO DE 1968 ESGRIMIDO POR LA C.G.T. DE LOS ARGENTINOS. PASO INICIAL HACIA LA CONSTRUCCION, MEDIANTE LA LUCHA ARMADA POPULAR, DEL FRENTE DE LIBERACION NACIONAL, QUE RECLAMA LA MADUREZ DEL PROCESO REVOLUCIONARIO EN ESTE MOMENTO.

SOLO LA LUCHA LIBERA. CON EL PUEBLO EN ARMAS HACIA LA TOMA DEL PODER.

PERON ES PATRIA

LIBERACION O MUERTE

TRIUNFAREMOS !

MR 17

MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO 17 DE OCTUBRE